

# Für jedes Kind ein Geschenk – DANKE, Sparkasse Düsseldorf!

---

Von Nina Louis

19. Dezember 2024, 11:18

## Strahlende Gesichter im St. Raphael Haus

70 Geschenke unterm Weihnachtsbaum, das ist schon ein ganz besonderer Anblick! Die Sparkasse Düsseldorf bringt - mit tatkräftiger Unterstützung von Mitarbeiter:innen und Kund:innen - Kinderaugen zum Strahlen: Jede:r der kleinen und größeren Bewohner:innen unserer Jugendhilfeeinrichtung St. Raphael Haus bekommt im Rahmen der Wunschbaum-Aktion einen Weihnachtswunsch erfüllt. Initiatorin der Aktion war Henrietta Six, Vorstandsmitglied der Sparkasse Düsseldorf.

In der Vorweihnachtszeit durften die Kinder und Jugendlichen ihrer Fantasie freien Lauf lassen und ihre Wünsche auf Wunschzettel schreiben oder malen. Die Wunschzettel wurden dann von der Stadtparkasse abgeholt und an einen geschmückten Weihnachtsbaum in der Sparkassen-Geschäftsstelle aufgehängt. Kund:innen und Mitarbeiter:innen hatten anschließend die Möglichkeit, einen der Zettel mitzunehmen, das entsprechende Geschenk zu besorgen und es in der Sparkasse abzugeben. Das Interesse war groß: Innerhalb kürzester Zeit waren sämtliche Wunschzettel „abgepflückt“ und bei der Sparkasse stapelten sich die liebevoll verpackten Geschenke.

„Wir wissen schon jetzt, dass es hier am Heiligabend viele strahlende Gesichter geben wird“, freuten sich Einrichtungsleiterin Nicole Bareuther und Bernhard Sauer, der Pädagogische Leiter der Einrichtung. „Ein großes Dankeschön an alle, die sich an dieser wunderbaren Aktion beteiligt haben!“ Auch unser Vorstand bedankte sich herzlich bei allen Mitwirkenden. „Jedes der 70 Geschenke beinhaltet Momente der Freude. Und diese Momente können gerade Kinder und Jugendliche, deren Leben nicht immer sorgenfrei verlaufen ist, besonders gut gebrauchen“, betonte Anna Gockel-Gerber.

*Auf dem Foto sind zu sehen - v.l.n.r.: Thomas Salmen und Anna Gockel-Gerber (Vorstand Caritasverband Düsseldorf), Henrietta Six (Vorstandsmitglied Sparkasse Düsseldorf), Bernhard Sauer (Pädagogischer Leiter St. Raphael Haus) und Nicole Bareuther (Einrichtungsleitung St. Raphael Haus).*